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국무총리 말씀
- 신고리 5.6호기 공론화위원회 위촉장 수여식 (7.24, 월) -

ㅇ 우선 쉬운 일이 아니고 유쾌한 일도 아닐 수도 있는데도 큰

결심하셔서 수락해 주셔서 고마움. 위원님들 감사드림

ㅇ 김지형 위원장님은 국정과 관련된 갈등사항을 조정한 경험을

비교적 많이 갖고 계셔서 처음부터 저희들이 기대를 했었음.

받아주셔서 감사드림

ㅇ 위원님들 각 분야가 조금씩 다르신데, 공론화 과정에서 꼭

필요한 분야를 전문으로 하신 분들이어서 모시게 되었음

ㅇ 다 아시겠지만 그동안 찬성이나 반대를 하시는 단체들에 미리

후보 명단을 보내드려서 제척을 하실 수 있었음. 미리 꼭

빼야 할 분들은 빼서 여러분들께서 과도한 부담은 안 가지실

것으로 짐작합니다만, 이 자체가 처음하는 일이라서 어려움도

있을 것임.

ㅇ 이번 공론화 과정의 성패, 승부는 공정성과 투명성에 있다고

생각함. 구체적으로 말씀드리면 공정해야 하고 중립적으로

관리해야 되고 투명해야 하고 이 과정에서 높은 책임의식을

가지셔야 한다고 생각

ㅇ 저를 포함한 정부의 그 누구도 예단을 갖고 있지 않음. 어느

쪽으로 가야한다는 생각 전혀 없음. 그저 공론화위원회 위원

여러분들께서 과정을 공정하고 중립적으로 잘 관리하셔서 시민

들의 성숙한 의식이 잘 반영되면 그것으로 저희들은 충분함


